

Lehrveranstaltung: Vertiefungsgebiet Straffälligenhilfe A: Jugendstraffälligenhilfe - Offender Support for Juveniles

Allgemeine Informationen	
Veranstaltungsname	Vertiefungsgebiet Straffälligenhilfe A: Jugendstraffälligenhilfe - Offender Support for Juveniles Social work with ex-offenders A: Offender Support for Juveniles
Veranstaltungskürzel	5.14.66.0
Lehrperson(en)	
Angebotsfrequenz	Regelmäßig
Angebotsturnus	In der Regel im Wintersemester
Lehrsprache	Englisch

Kompetenzen / Lernergebnisse
<i>Kompetenzbereiche: Wissen und Verstehen; Einsatz, Anwendung und Erzeugung von Wissen; Kommunikation und Kooperation; Wissenschaftliches Selbstverständnis/Professionalität.</i>
s. Modulbeschreibung

Angaben zum Inhalt	
Lehrinhalte	<p>Aufbauend auf generellen kriminologischen theoretischen Einsichten und sozialpädagogischen Interventionsformen (vgl. Modul 8) wird das Arbeitsfeld der Sozialen Arbeit mit jugendlichen Straffälligen vertieft erschlossen werden. Studierende kennen ambulante und stationäre (Strafvollzug) Soziale Hilfen für straffällige Jugendliche. Dabei geht es um spezialisierte und multidimensionale Angebote öffentlicher und privater Träger, auch um nicht-deutsche Modellprojekte.</p> <p>Based on criminological insight and relating theories students will deepen their knowledge of social work with juvenile offenders. They will know about social Support for young delinquents both in the form of detention as well as for ambulant alternative sanctions and more restorative forms of doing justice. The focus is on specialized and multidimensional offers of public agencies and nongovernmental organizations. We will also include Non-German approaches.</p>

Lehrform der Lehrveranstaltung	
Lehrform	SWS
Übung	2

Prüfungen	
Unbenotete Lehrveranstaltung	Nein